



6年生 租税教室 開催！

本日5時間目に、6年生を対象とした租税教室を実施しました。租税教室は、福島税務署において、次代を担う子どもたちが租税の意義や役割を正しく理解し、社会の構成員として税金を納め、その使い道に関心を持ち、納税者として社会や国のあり方を考える自覚を育てることを目的に行われています。子どもたちは、10月から消費税が10%に引き上げられたこともあり、身近なこととして関心を持って授業に臨みました。自分達が普段気づかないところにも税金が使われ、豊かな暮らしにつながっていることを感じ、納税の大切さについて理解を深めていました。



○中村由紀先生 今年度 最後のお話会

1年間ありがとうございました。



いつも優しい笑顔で子どもたちに絵本の楽しさを伝えてくれる中村先生。中村先生には、福島市総合教育センターによるスクールアシスタント事業を活用して本校に来校いただき、低学年を中心に絵本の読み聞かせをしていただいています。本日も、2年生を対象に実施しました。動物の冒険と人と動物の友情のお話に子どもたちの心が温まっていきました。

○決定！あいさつ標語 6年 江口瞳さん考案

「あいさつは 元気をくれる おまじない」

JRC委員会で募集していたあいさつ標語が決定しました。元気なあいさつはみんなに元気を与えてくれます。心が通います。是非この標語を元に一層あいさつで元気・心が通い合う学校にしていきましょう。

○お知らせ 本日から

トイレ様式化工事が始まります。

今日から1月下旬まで、トイレの様式化工事が行われます。
1期：東トイレ・南校舎トイレ（12月12日から1月9日予定）、2期：西トイレ及び体育館トイレ（1月10日から1月31日予定）の工事となります。できるだけ、音の出る工事を放課後や土曜日、冬季休業中に実施するなど配慮をさせていただきます。その間、大変不便をおかけしますが、御理解と御協力をお願いします。

